

## DEUX PROJETS LIGÉRIENS SÉLECTIONNÉS POUR LE PRIX RÉGIONAL DE LA CONSTRUCTION BOIS 2021



© METHOD

*Lycée de Feurs*

Le Prix régional de la Construction bois est organisé par Fibois Auvergne-Rhône-Alpes, en partenariat avec le Conseil régional de l'Ordre des architectes, la Région, le ministère de l'Agriculture et l'Ademe.

Les organisateurs ont enregistré 90 candidatures pour le Prix régional de la Construction bois organisé par l'interprofession de la filière bois. Depuis le 15 juin et jusqu'au 15 septembre, le public a la possibilité de voter pour son coup de cœur parmi huit projets de la région Auvergne-Rhône-Alpes sélectionnés par le jury.

Le projet qui aura le plus de suffrages l'emportera. Chacun fait l'objet d'une mini-vidéo de présentation visible sur le site Internet [www.fibois-aura.org](http://www.fibois-aura.org) où le public peut voter en ligne. Dans la Loire, le Pôle scientifique du lycée de Feurs du cabinet Archipente concourt pour la finale ainsi que le hangar à fourrage du Haras de Félines (Saint-Marcel-de-Félines), mis au point par Fabriques architectures paysages.

Un tirage au sort est organisé pour tenter de remporter un week-end de deux jours dans l'écolodge « Le Volcan des Sens » en Haute-Loire.